

Búscome y 'María Miaja' se suman a los actos reivindicativos

E.P./CEUTA.- El colectivo 'Búscome' y la Asociación de Mujeres Progresistas de Ceuta "María Miaja" reivindicarán mañana día 25, a las 19.00 horas, la Lucha Contra la Violencia de Género. Extenderán una bufanda, morada, de 8,5 metros formando el lazo que reivindica la citada lucha, encenderán una vela por cada mujer asesinada, impondrán lazos e información a las personas que se acerquen o transiten por Gran Vía y Paseo del Revelín, se leerá un manifiesto de la Federación, como cada año, a la misma hora, "estarán con el pueblo de Ceuta esperando y deseando que este sea el último que tengamos que reivindicar la lucha contra esta lacra machista".

Cruz Roja de Ceuta, solidaria con las mujeres víctimas de violencia

E.P./CEUTA.- Cruz Roja Española ha mostrado su preocupación ante la violencia de género, ya que a pesar de las diferentes políticas, del trabajo desarrollado por múltiples instituciones y los recursos disponibles, aún no se ha logrado eliminar.

En lo que va de año "se han producido decenas de agresiones hacia las mujeres que suelen aparecer reflejadas en la cobertura informativa como sucesos puntuales y aislados, cuando en realidad la violencia de género se trata de un problema que afecta a toda la sociedad, cuya erradicación requiere de una concienciación y respuesta colectiva".

Destacar que mañana se llevará a cabo una charla en el Ilustre Colegio de Abogados de Ceuta.



El delegado del Gobierno, Nicolás Fernández Cucurull, participa activamente en la campaña. / FOTO CEDIDA

El PP da comienzo a una campaña contra la violencia de género

Cargos del partido, afiliados y simpatizantes empiezan a distribuir imágenes significativas en redes sociales

EL PUEBLO

CEUTA.- El Partido Popular de Ceuta comenzó ayer una campaña en redes sociales a través de fotos de afiliados, simpatizantes y cargos del partido con el lema "No más violencia de género". Dicha campaña tiene por objetivo rechazar y condenar todas las formas de violencia que, en sus múltiples manifestaciones, se ejerce contra la mujer por el mero hecho de serlo. Concienciar a la sociedad de que el silencio es cómplice directo de la violencia contra la mujer. Sólo desde la denuncia y la sensibilización podremos

fin a esta dura realidad. Asimismo, apoyamos difundir el mensaje de que mientras haya una sola víctima, siempre será demasiado.

Desde el Partido Popular de Ceuta queremos reiterar nuestro más firme compromiso en la lucha contra cualquier forma de violencia que sufren las mujeres. Asimismo, nuestro apoyo y reconocimiento al espíritu de superación de todas las víctimas de este tipo de violencia, y a sus familias, que hace que sigamos trabajando sin descanso para su erradicación, ya que supone una grave violación de los derechos humanos y la peor

muestra de discriminación.

Se trata de actuaciones encaminadas a la concienciación de las personas en torno al extraordinariamente trágico fenómeno de la violencia hacia las mujeres y también a los niños, en el ámbito familiar. Los populares han emprendido esta campaña en la que se están significando especialmente el presidente del Ejecutivo local, Juan Vivas, y también el delegado del Gobierno en la Ciudad Autónoma, Nicolás Fernández Cucurull. La movilización, pues, está servida y pretende dar una respuesta a las agresiones que sufren las mujeres.

El centro Miguel Hernández se suma contra la violencia contra la mujer

E.P./CEUTA.- El Centro de Educación de Adultos Miguel Hernández celebra mañana el Día Internacional de la Violencia contra la Mujer con una serie de presentaciones a cargo de expertas de la asociación Digmun.

Se trata de expertas tales como Estela Fernández Fernández, Rosario Vicente Aguirre y Gema González.

La primera de ellas interviene esta tarde a partir de las 17.30 horas, con la ponencia denominada '¿Estoy generando violencia machista?'. La segunda de ellas será mañana miércoles a partir de las 10.30 horas, con el nombre de 'Estoy sufriendo violencia machista'. Finalmente, a las 17.00 horas, será el cierre de las jornadas.

Actividades de protesta y reflexión en el campus universitario

E.P./CEUTA.- Dentro de las actividades colectivas que se van a celebrar para poner de una vez contra la pared la violencia hacia las mujeres, el campus universitario será uno de los centros más señalados.

Tal y como ha comunicado la secretaria académica de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, Elisabel Cubillas Casas, se va a celebrar un acto mañana miércoles a las 12.00 horas.

Será en el patio central del campus universitario y será una cuestión centrada dentro de las distintas actividades para celebrar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

Se espera que la asistencia de estudiantes sea de carácter masivo.

AUTOBUSES HADÚ-ALMADRABA, S.L.

1 Constitución-Recinto - San Amaro	5 Constitución - Benjú
2 Constitución - Zurrón	6 Constitución - Juan Carlos I
3 Constitución - La Libertad	7 Constitución - Frontera
4 Constitución - Manzanera-Puntilla	8 Constitución - Príncipe Alfonso

UTILICE LOS TRANSPORTES PÚBLICOS